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《本日の例会》 

 

 

 

 

 

 
点 鍾  午後12時 30分 
進 行  藤井  仁 ＳＡＡチーフ 

ソング  ｢奉仕の理想｣斉唱 
来訪者  国際ロータリー第２５７０地区 

ガバナー 牛窪 栄吉 様 
〃     第４グループ 

           ガバナー補佐 宮前 洋一 様 

 

 
 

 

会長挨拶・報告     梅村 孝雄 会長 

皆さん今日は。本日のお客様をご紹介いたします。 
国際ロータリー第２５７０地区ガバナー牛窪栄吉様です。 

もうお一方は、第４グループガバナー補佐、宮前洋一様
です。お二方には、我が本庄ロータリークラブに公式訪

問としてお越しいただきました。 
１１時より、私と小林幹事それに次年度の高井会長、

斎藤幹事エレクト同席の下、今年度の我がクラブの活動

状況などにつきましてご指導いただきました。ガバナー
からは、当地区で最大の本庄ＲＣについては、何の指導

めいた事はありません。引き続きメンバー数を確保しな 
 

 

がら活躍して欲しいとの過分の評価を戴きました。 
これも宮前補佐よりの事前のアドバイスのお陰とこの場
を借りて御礼申し上げます。 

本日は、本庄ＲＣのありのままの例会に参加の後、卓
話を戴きます。例会終了後直ちに公式訪問のメインであ

りますクラブ協議会を開催、ロータリーを楽しむために
又様々な計画された奉仕プログラムについて、各委員会
より発表して戴いた後、助言やご指導を戴く予定です。

１６時半には全ての行事を終了予定です。会員皆様には
最後までのお付き合い宜しく御願いたします。 

ご承知の通り牛窪ガバナーの頑固ぶりは、ＲＩにも轟
いており是は是、非は非として堂々とＲＩ本部や日本支
局に対しても事の是非を問う硬骨漢です。小柄ではあり

ますが、年齢を感じさせない、その気力と体力は、はる
か昔ではありますが法政大学野球部で活躍し、六大学に

牛窪ありといわれた時代に作られた物と言われておりま
す。川越初雁球場で行われた六大学野球の成功は牛窪ガ
バナーの面目躍如たるものであります。本日は地区ガバ

ナーとしてどんなＲＩ批判やご意見が出るか、大変興味
深く又楽しみにしております。 

現在日本地区には、３５名のガバナーがおりますが歯
に衣を着せぬ鋭く大胆な発言をする事に掛けては、右に
出る人はおりません。又歴代ガバナーの中でも最右翼の

型破りのガバナーと言えます。本日のクラブ協議会は、
スリルに富んだ驚くような事実を、又そこまで発言して

大丈夫なのかと心配したくなるような機密事項まで御話
しされるようです。面白い、今までとは一味違うクラブ
協議会が開催されます。会員全員の参加を御願い致しま

す。  
牛窪ガバナーの目標に地域に密着した、慈愛に満ちた

奉仕活動に取り組んで欲しいとあります。本庄ＲＣでは
以前から、地域にロータリーの存在をＰＲしながら、奉
仕活動に取り組んでいる活動があります。それは、楽市

への出展です。会員より自宅や会社で眠っている贈答品
などの物品を提供してもらい、それこそ定価の三分の一

位の価格で販売します。その収益金はすべて奉仕活動に 
 

  ガバナー公式訪問 

 
 



 
使われ、今年度は地域発展委員会の計画による、本庄市
かるた大会への協賛にと予定されております。市民の間

では定着している楽市の行事ですが、先日近所の複数の
おばさんから、今年の楽市には、ロータリーは出展しま

すかと聞かれました。私はとぼけて勿論２４日には出展
しますよ、どうしてですか。と話したら数多く有る出展
の中で、ロータリーの店が一番人気があって又一番早く

店じまいしてしまうので、友達を誘って早く行って並ぶ
のだがもう少し商品が多く有れば良いのにねえと言われ

ました。本庄市民の期待は、ロータリーの楽市に高まっ
ております、。期待を裏切らない為にも数多くの品物をこ
れまで以上に集めてロータリー活動のＰＲと奉仕活動資

金の確保に有効活動しましょう。会員全員再度、家や会
社の中に商品として販売出来る品物が有りましたら、提

供してください。社会奉仕委員会、地域発展委員会に成
り変わりまして御願い致します。 
 

 

幹 事 報 告     小林 雅幸 幹事 

・ Ｒ．Ｉ．よりザ・ロータリアンが届いております。 
・ 会報が深谷ＲＣ・寄居ＲＣより届いております。 
・ 例会変更の案内が深谷ＲＣ・岡部ＲＣ・川本ＲＣ・

寄居ＲＣより届いております。 
・ 関東財務局より広報誌「財務かんとう」が届いてお

ります。 

 

委員会報告  

 

★親睦活動委員会      阪上 清之介 委員長 
 

 
 
一ヶ月後に迫りましたクリスマスパーテイーのご案

内を致します。今年は趣向を変えまして暗黒魔術団のマ

ジックや１９６０年代オールデイーズを演奏するバンド
と盛り沢山の内容です。食事も和洋折中の創作料理で楽 
 
 

 
しめる内容となっております。尚、案内状は２５日に発
送致します。 
また結婚、誕生のお祝いとして共通のお食事券をお配

り致しておりますがまだ利用されていない方が大勢いら

っしゃるようです、早めにご家族等でご利用頂きたいと
存じます。 
 
 
★地域発展委員会       金井 直樹 委員長 
 

 
 
楽市のお願い１１月２０日に締切りが迫っているわ

けですが、まだ２０名位しか品物の提供がなされており
ません。重ねて寄付をお願い致します。 

 
 
 
◆４０周年記念実行委員会  加藤 玄静 事務局長 
 

 
 
記念実行委員会の決定事項をお配り致しましたので

お目通しください。４０周年創立の記念誌が式典後発行
される事となっています、その中で式典中に使用される
封筒、記念誌にテーマを付けたいと思います。テーマに
ついて他のクラブのもの等を参考にしながらお考え頂き
皆様方からのテーマを募集し会員の意識高揚を図ろうと
総務委員会と検討致しましたので、今年の１１月２８日
最終例会までに高井委員長まで提出願います 

 
 
 
 
 



卓  話 
 
・ 国際ロータリー第２５７０地区 

ガバナー 牛窪 栄吉 様 

｢奉仕への機会｣ 

 
 
奉仕に参加しなければ、誰も真の、ロータリー･マジ

ックを体験しないと申し上げる事が、出来ます。 
何年も昔、私が初めてロータリーに入会した頃、私は、 

ロータリアンであることに誇りを持って居ました。会費
はいつも遅れず納め、出席率は１００％でした。所が、
後で考えてみると、実際は、１年以上、私は、全く真の
ロータリアンではなかったのです。即ち、私はあらゆる
｢奉仕の機会｣を自らさけていました。 
 クラブが、地元の母子家庭の少年達を連れて海辺に行
く計画をして居ました。そして例会(水)で、会長が会員
に誰か行って欲しいと懇願しました。会長は、お金では
なく、寄贈物資でもなく、私達の協力が欲しかったので
す。少年達を車で海辺まで連れて行き、そこで彼らと一
日を過ごす事の出来る会員が必要だったのです。しかし
私は、会長の要請に対し、頭も上げず、手も上げず、こ
の時もまた、奉仕への、呼びかけを避けることができた
らと思って居ました。所が金曜日の夜になって、私の所
に電話がかかりました。クラブ会長からで、彼は、パニ
ック状態のようでした。会員の参加予定者の一人が、最
後の土壇場で、急に行けなくなったというので、若し変
わりが見つからないと、何人かの少年が海辺に行けなく
なり、がっかりすることになります。しかし、その頃の
私にとっては、仮に少年達ががっかりしたところで、ど
うということはなく、自分の週末の方が、もっと大事で
した。然し、クラブ創立間もない私達のクラブが、同じ
街の反対側にある、もっと歴史あるロータリー･クラブに
対して、面目を失うようなことになって欲しくなかった
ので、こうしたいきさつで、私は、翌日の朝、私の貴重
な土曜日を、喜びに胸を弾ませた少年達と過ごしました。 
 しかし、間もなく、私は、その中の一人の少年を不快
に感じ始めましたが、他の少年達も誰一人彼のことを好
いていないのに気付くと、そこで自分の気持ちを正当化
出来ました。(矢張りそうなのかと)その少年は痩せてい
て、引きこみ思案で、一風変わっていました。 
 ところが、宿命と云うか、運命というか、この少年は、 
私が気に入ってか、私にくっついて来るのです。私が振 
り向くと少年は何時もそこにいました。私は、彼が、あ 

 
っちへ行って、くれれば良いのに、そして一日が早く終
ってくれることを心の底から願っていました。 
 しかし、時が経つに連れ、わたしは、何故この小さな
少年が、私の気に障るのか自問し始めました。すると浮
かんだ。自己中心的な私の心の中で、一つの命を・・・
私が変えられるだろうか。？そして私は、何かをしたい
人間は、言い訳でなく手段を見つけ出すだけだと思いお
こしました。そこでわたしは、この子供にニーズを満た
す方法を見つけたいと考えました。簡単な事です。二人
乗りのカヌーを見つけたり、昼食時に、彼が皆と何とな
く並べられるように良い場所をとって上げたり、彼が少
し奇妙で、他の子と少し違うからと云う理由で、のけも
のにされないように気を配ってあげたりしました。あの
手・この手を使って、奉仕えの参加を逃れようとして居
た筈の私が、この日が終らなければよいのにと願ってい
る自分に気付きました。 
 帰りの車の中で、私は、この少年が一番前の隣の席に
座るようにしました。それほど多くの言葉は交わしませ
んでしたが、私達二人は供に良い心地でした。到着する
と子供たちは、自分の濡れた水着やタオルや服をつかん
で、家の中に入っていきました。しかし、私の小さな友
達は入りませんでした。彼と私は、暗がりの中に佇んで
いました。暗かったのが、幸いでした。その時、彼は、
私の腕をきつく抱きしめ、｢あなたが、私のお父さんだっ
たらいいのに｣と云う、小さな声が、私の耳に届き、目が
涙で潤むのを止められませんでしたが、誰にも見られな
くてすみました。 
 私は、皆さん全員が、奉仕に参加した喜びを体験して
おられることを、疑いません。然し、奉仕プロジェクト
に自ら積極的に参加された方は、少ないと思います。私
達はみな、優れた指導者は、手本によって導くと、云う
ことを知っています。ですから、今年は、再び奉仕に参
加する絶好の年です。 
 私が、この話をしたのは、もう一つの理由があります。
あの、クラブの会長のことを考えてください。彼がどの
ような思いを抱いていたか、想像できますか。？ 
金曜日の夜に、私の自宅に電話をかけて、嘆願し、断わ
られ、次の会員に電話をかけ、誰か見つかるまで電話を
かけ続けたのです。 
 さて、何が彼にこの強さを与えたのでしょう。それは、
ロータリーを信じる｢こころ｣です。この会長は、人々を
参加させることさえできれば、マジックが、起きること
を知っていたのです。 

 一人の子供によって、私の人生は変わりました。 
自己中心的な人間の心を目覚めさせるのに、 
 幼い少年一人で十分だったのです。 
奉仕への直接的参加を推進し、ロータリアンが直
接参加出来る機会を支援して下さい。 
そして、あなた自身も参加して下さい。 
 



 
ニコニコBOX委員会     境野 定次 委員長 

（順不同・敬称略） 

関根  貢   本日は牛窪ガバナーの公式訪問です。 

会員一同､心より歓迎いたします。 
（以下同文でご投入がありました。） 

梅村 孝雄・小林 雅幸・高井 和夫・齋藤 清一・ 
横尾 弘明・後藤 芳生・杉山 淑子・関口 雅之・ 
佐藤 敬一・石川 季生・岩渕 富男・戸谷 清一・ 
髙橋 福八・野澤 章夫・黒岩 三雄・竹並 栄一郎・ 
茂木  聡・久保 英光・江原 栄一・小此木 利明・ 
春山 茂之・入  利雄・八木 茂幸・神宮 つぐよ・ 
石原 輝弥・横尾 セツ・萩原 達夫・竹中 俊吾・ 
中島 高夫・三宅 健吉・須永 秀和・内野 昭八郎・ 
町田 国彦・渋谷 修身・立石 秀寿・茂木  正・ 
小林 一成・下山 正男・田沼  正・古瀬 末雄・ 
富沢  理・金子  弘・境野 定次・飯島 憲司・ 
野村 正行・藤井  仁・佐藤 三郎・大谷 喆男・ 
関根  昇・鈴木 学也・岩本 英人・戸谷  丈・ 
岡芹 正美・加藤 玄静・矢島 淳一 
 
巴  高志   牛窪ガバナーの指導力を期待しており

ます。もう半年ガンバって下さい。 
金井 澄雄   牛窪ガバナー様、宮前様、大切なガバ

ナー公式訪問日なのに小生体調を崩し
欠席して申し訳有りません。暖かいご

指導を宜しくお願いいたします。 
加藤 玄静   茂木 敏彦さん、埼玉新聞で仕事と奥 

さんの紹介を拝見致しました。 

（以下同文でご投入がありました。） 
阪上 清之介 
水上 登美晃  急用のため早退させて頂きます。 
金井 直樹   商業祭楽市の出品提出期限は２０日 
        までです。御協力をお願い致します。 
 
 
 
 
 
 
★ 出席委員会        矢島 淳一 委員長 
 

              （内メーキャップ２０名） 
 

 
◆ クラブ協議会 
 
 

 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

 
 
 

 
 

本日の投入金額合計￥６３，０００ 

 

会 員 数 

出席免除

会  員 

出席義務

会  員 

 

出席会員 

 

出 席 率 

 

１０５名 

 

６名 

 

９９名 

 

８０名 

 

81.9％ 



 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 

 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 



 
《本日の例会》 

 

 

 
 

 
 
 

 
点 鐘  午後18時 30分 

進 行  岩渕 富男 ＳＡＡ 
ソング  ｢それでこそロータリー｣斉唱 
来訪者  杉田 一郎さん 

     織田澤 好美さん 
 

 

会長挨拶・報告        梅村 孝雄 会長 

皆さん今晩は。本日のお客様をご紹介いたします。 
春山年度でささやかですが会員有志で、心臓移植のため

渡米する費用をカンパしたことがありました。深谷市に
お住まいの杉田めぐみさんでした。今年３月に渡米され、
無事手術を受けられ、１０月には帰国され現在は楽しい

高校生活を送っていられるそうです。本当に良かったで
す。お父様の杉田一郎様と、めぐみさんを応援する会に

発起人として活躍された、織田澤好美様が会員皆さんに
そのときのお礼を一言述べたいと例会にお出いただきま
した。 

本日は好天の中、今年度二回目の親睦ゴルフコンペが
開催されました。ボールが飛んだ人、飛ばなかった人。

スコアーが良かった人、良くなかった人。様々ですが天
気とゴルフ場は最高のコンディションでした。大勢の会
員それぞれが親睦活動にその成果をあげたことと思いま

す。ゴルフ部の皆様のご努力に感謝いたします。 
２４日の日曜日には、楽市が開催されます。１２回目

と市民の間で定着している年間行事になっております。
ロータリーとしてもこの行事は大切なイベントです。 
社会奉仕に使われる資金を集める事これが大きな目的で

すが、それ以上に地域に密着した、慈愛溢れる奉仕活動
であり、地域社会に自分たちの行動を広報、ＰＲするに

良い機会で、又多数の市民が心待ちにしております。  
社会奉仕委員会が中心で準備しておりますが、会員全員
のご協力宜しく御願い致します。本日確認しましたとこ

ろ、５３名の会員が出品して戴いております。残念なが
らまだまだ品物が不足しております。２２日には値段付

けを行いますので、それまでに一人でも多くの会員の出
品を御願い致します。 
本日の変則的な夜間例会ですが、飲み物もいつものよ 

 

 

うに国際奉仕委員会担当です。毎例会多少の赤字が出て
おり、多少大目の醵金を御願い致します。 

来週は、美味しいワインを金沢会員のご好意で準備し
ております。お楽しみにしていてください。 
 

 

幹 事 報 告        小林 雅幸 幹事 

 先週のガバナー公式訪問には大勢の方が最後まで参加
いただきありがとうございました。 
・ 本庄市ボランティアグループ協議会より１１月定

例会のお知らせとぼらんてぃあにゅーすが届いて

おります。 
・ 本庄市国際交流協会よりクリスマスパーティの案

内が届いております。 
・ 例会変更の案内が皆野長瀞ＲＣ・藤岡ＲＣ・児玉Ｒ

Ｃより届いております。 
 
 
 
・ 紹 介            金井 直樹さん 
 

 
 昨年の今ごろに「杉田めぐみさんを救う会」に募金
しましたが、本日はめぐみさんのお父さんと救う会の

織田澤さんがお礼にお見えになっています。 
 
 

◆ 杉田 一郎さん 
 

 

 

 

夜間例会 
（埼玉グランドホテル本庄） 



 
皆様のご協力のおかげで今年の３月２１日に手術 

を行い、拒絶反応もなく順調に回復しました。 
１０月６日に帰国しましたが、渡米前とは別人のよ

うに見ちがえるようになりました。皆様のご協力がな

ければ何もできなかったと思います。本当にありがと
うございました。 

 

 
◆ 織田澤 好美さん 
 

 

 昨年から発起人として活動させていただきました

が、金井さんのご協力もあり、全体では５０００万円 
の予定が８５００万円もの募金が集まりました。現在
残金が３５００万円ありますが、２～３年はﾌｫﾛー の 
ためにプールしておき、何もなければ同じ心臓移植を
する方に使わせていただきたいと考えております。ご

協力本当にありがとうございました。 
 
 
 
※ ガバナー公式訪問をおえて 

 
・ 渋谷 修身 副会長 

 

 
 おおぜいの方が出席してくださってありがとうござ
いました。ガバナーの印象は昔よくいたがんこなおじい

さんという感じでエネルギッシュでもあり、話を聞いて
いて時間がすぐに過ぎました。 
 
 
 
 

 
・ 高井 和夫 会長エレクト 

 

 
ガバナー訪問は無事終了し大変良い訪問であったと

思います。 
指名委員会を開催しまして次年度の役員、理事を選任

していただきました。１２月の第１例会で発表致します。

これから正副委員長、委員の方を決めていただきますの
で、皆様ご協力のほど、宜しくお願いします。 

 

 

ニコニコBOX委員会     境野 定次 委員長 

（順不同・敬称略） 
小林 雅幸   杉田 めぐみさんのお父さん杉田 

一郎さんようこそ本庄ロータリークラ

ブへ。会員一同、歓迎します。 

（以下同文でご投入がありました。） 
春山 茂之 
 
佐藤 三郎   皆さんのおかげで、楽しいＧＯＬＦが

できました。有難う、ございました。 
（以下同文でご投入がありました。） 

渋谷 修身・笠本 孝一・萩原 達夫・高井 和夫・ 
齋藤 清一・杉山 淑子・梅村 孝雄・岡崎 正六・ 
小此木 利明 
 
田中  克   皆さんのおかげで、楽しいＧＯＬＦが

できました。有難う、ございました。

初めて優勝させて頂きました。 
狩野 輝昭   皆さんのおかげで、楽しいＧＯＬＦが

できました。有難う、ございました。
お陰様で３位になりました。 

佐藤 賀則   良いパートナーに恵まれましたので、

ニアピンを取ることができました。 
        ありがとう、ございました。 
下山 正男   皆さんのおかげで、楽しいＧＯＬＦが

できました。有難う、ございました。
ゴルフ大変お世話になりました。 

 



 
野田 貞之   寒い日が、続きます。身体を大切にし

て、風邪を引かないようにしましょう。 
（以下同文でご投入がありました。） 

田中 宏樹・富沢  理・岡芹 正美・岩渕 富男・ 
渋澤 健司・矢島 淳一・三宅 健吉・境野 定次 
 
橋本 恒男   先週の公式訪問に欠席しました。すみ

ませんでした。 
髙橋 福八   本日、所用が出来ゴルフコンペ欠席致

し申し訳ありませんでした。 
高柳 育行   残念ながらゴルフに参加できませんで

した。 
江原 栄一   本日のゴルフに出席できず申し訳あり

ません。 
 
    
 

 
 
 
    
 

 
 

 
 
 

 
★ ゴルフ部 

  第２回ゴルフコンペ表彰式  
    

・ 金子  弘 ゴルフ部長挨拶 
 

 

天気にもめぐまれ紅葉も美しく、サザンカが満開の中 
で３３名の出席のもと開催できました。 
第３回は来年３月下旬を予定していますので、皆様ま 

たふるって参加してください。 
 
 

 

 
 
・ 入賞者挨拶 

 
優 勝  田中  克さん 

 

 

 大変おいしいお酒を飲んでいます。皆勤賞で４４回

か４８回出場して初めての優勝です。 
パートナーにめぐまれました。またチャレンジします。 

 

 
第２位  笠本 孝一さん  

 

 

久し振りに皆様のお顔を拝見しました。頑張って、

みなさんとロータリー精神を発揮していきたい 
と思います。 

 

 
第３位  狩野 輝昭さん 

 

 

 天気もよくパートナーにもめぐまれて良い成績をだす

ことができました。ありがとうございます。 
 
 

 

本日の投入金額合計￥３０，０００． 

国際奉仕委員会協力金 

本日の投入金額合計￥２７，４８０． 



 
  シニア優 勝  竹並 栄一郎さん 
 

 

 天気もよく、またパートナーにもめぐまれました。
最後の組でしたが、おかげで練習が十分できました。

最後の組をくさらずプラス指向で考えたのが良かっ
たと思います。何事もプラス指向でなければという教

訓を得ました。ありがとうございました。 
 
 

 
３３名参加 ツインレイクカントリー倶楽部にて 

 
 
 

予定表 プログラム委員会 
 

 

 
◆ 楽 市（１１月２４日） 
 

 

 
 
 

 
 

 
 
 

             
 

 

月 日 担当・月間 内    容 

 
１２月 ５日 

 
 

 クラブ協議会 
    年次総会   

 
１２月１２日 

 

 
プログラム委員会 

 

 本庄を知ろう 
卓話  柴崎 起三雄 氏 

 
１２月１９日 

 

 
親睦活動委員会 

 
クリスマスパーティー 

    （PM６：３０ 埼玉グランドホテル本庄） 

 
１２月２６日 

  
休 会 



 
《本日の例会》 

 

 
 

 
 
 

 
 

点 鐘  午後18時 30分 
進 行  藤井 仁ＳＡＡチーフ 
ソング  ｢それでこそロータリー｣斉唱 

来訪者  リディセ･ミエル・トンチェさん 
 

 

会長挨拶・報告     梅村 孝雄 会長 

皆さん今晩は。本日のお客様をご紹介いたします。 
リディセ・ミエル・トンチェさんです。メキシコの方で

児玉にお住まいです。詳しいご紹介は、国際奉仕委員長
より御願いします。 
リディセさんには、ようこそ本庄ロータリークラブの

例会にお出でいただきました。クラブを代表して御礼申
し上げます。私たち日本人はメキシコと言うと、人口は

日本と同じ一億人位、国の大きさは約五倍、日系企業が
多数進出している、オリンピックが開かれた時日本サッ
カーが始めて銅メダルを獲得した事など断片的な事しか

知りません。本日は、どんな御話しが聞けるかとに楽し
みです。又私たちの為にメキシコ国歌も歌っていただけ

るとの事嬉しい限りです。 
さて、２４日日曜日に開催された楽市には、社会奉仕

委員会の呼びかけに答えて多数の会員皆様に参加いただ

き有難う御座いました。無事全ての商品が売り切れまし
た。詳しい報告は１２月の第一例会にて発表いたします

が、目的である活動資金集め、市民へのロータリー活動
のＰＲは十二分に出来ました。楽しみにしていた市民の
皆さんの迫力に押され、予定した金額より安く売らされ

た物も有り又年々品数と内容が薄くなって来てますね。
などと厳しいお話もありました。出品の内容と数に今後

の課題を残したとの印象があります。 
本日は、ワインと料理を楽しもうと五州園さんには美

味しい料理、中桝酒店には美味しいワインをと御願いし

たところ、両者とも出血サービスで答えてくれました。 
特にワインは時価２．５００円の石原裕次郎ブランドの

素敵赤ワインとそれに合う白ワインを特別にご提供いた
だきました。美味しい料理を作ってくれたシェフと素晴 
 

 

 
 
 

 
らしいワインを提供してくれた金沢会員に感謝いたしま

す。 
 
 

 

委員会報告  

 
◆４０周年記念実行委員会 高井 和夫 総務委員長   
 

 

 

１１月１４日に加藤玄静事務局長より４０周年のテ
ーマ募集についてご案内しておりますが、締切りを１週

間程度延期いたしますので奮ってご応募下さい。 
 
 

★親睦活動委員会      阪上 清之介 委員長 
 

 

 
過日１２月１９日クリスマスパーティーのご案内で、

現在４７名の方よりご返事を頂いております。まだご返 
事をされていない方はお席の準備も御座いますので１２ 
月の第１例会までに出欠席のご返事をお願い致します。

当日は暗黒魔術団のマジックとオールディーズの生演奏
を聞きながら楽しい時間を皆様と共に過ごしたいと思い

ますのでご返事をお願い致します。 
 
 

 

 
夜間例会 

身近な国際交流 
（五州園） 



 
・ 紹 介  国際奉仕委員会 後藤 芳生 委員長 
 

 

 
 今日はメキシコ国籍のリディセ･ミエル・トンチェさん

をご紹介致します。彼女は私共の幼稚園の英語の先生を
しています。今日は少し風邪気味だそうですがスピーチ

をお願い致します。 
 
 

◆リディセ･ミエル･トンチェさん 
 

 

 
 皆さん今晩は、私はメキシコで３０年前に生まれ来日

して６年になります。今は児玉町に住んでおります。現
在は中央小学校で外国籍の親と教師との通訳や子供に簡
単な日本語を教えたり、またすみれ幼稚園のかわいい子

供たちに簡単な会話を楽しく教えています。日本へ来た
当時は日本語を覚えるのに苦労しましたが少しずつ慣れ

てき、現在では楽しい日々を過ごしています。今日はご
招待有難うございます。 
 

 

 

 

 

 
 
 

 
 
 

 

 
 
 

 
 

 
 

ニコニコBOX委員会      入  利雄 委員 

（順不同・敬称略） 

境野 定次   メキシコのお客様リディセ･ミエル・ト
ンチェさんようこそ本庄ロータリーク
ラブへ。会員一同、歓迎します。 

（以下同文でご投入がありました。） 
小林 雅幸・石原  修・下山 正男・矢島 淳一・ 
野澤 章夫・富沢  理・飯島 憲司・松原 幹男・ 
田中 宏樹・笠原  勝・武井 包光・三宅 健吉・ 
関根  昇・田中  克・金子  弘・入  利雄・ 
梅村 孝雄 
 
春山 茂之   先日の絵画教室展には多くの方々にお

いでいただきましてありがとうござい
ました。 

 
 



 
 
古瀬 末雄   本庄クラブから沢山のメーキャップが

見えたと上里クラブの人から感謝され
ました。ご苦労さまでした。 

 
金井 直樹   商業祭楽市、皆様のご協力により無事

終りました。ありがとうございました。 
 
岩本 英人   １ヶ月ぶりのデート無事終了、２時を

過ぎてしまいました。 
 
 
 

 
 
 

 
 
 

 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

食事メニュー  ＳＡＡ 

埼玉グランドホテル本庄 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 
 
 

 
 

 
 
 

 
 

 

本日の投入金額合計￥２２，０００． 

国際奉仕委員会協力金 

本日の投入金額合計￥１７，５００． 

 
12月 12日  和 食（定食） 

    Ａ 豚角すき焼き風、鮪サラダ風 
      御飯 味噌汁 香の物 

Ｂ 鯛かぶと野菜あんかけ、ささ身梅肉和え 
      御飯 味噌汁 香の物 
 

クラブ会報委員会    
三宅 健吉、高橋 誠一、近藤 伸侑、田中 克、福島 正美、巴 高志、 
田中 宏樹、並木 孝幸 

 
■例会日 毎週木曜日  12:30～13:30        ■例会場 埼玉グランドホテル本庄 
■事務所 埼玉グランドホテル本庄700  〒367-0041 本庄市駅南2－2－1 

  TEL 0495－22－7522   FAX 0495－22－3571   E-mail honjorc@themis.ocn.ne.jp 
  ホームページ http://www.globals.co.jp/hp/HRotary/index.html 



 
 
 

 
 
  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 


